



La región subvenciona con 1,5 millones de euros la investigación universitaria

De Santiago-Juárez reitera que la financiación «encaja» en la ley de medidas ● La comunidad destinará 50.000 euros a los refugiados sirios

Valladolid, ICAL

El Consejo de Gobierno autorizó ayer la concesión de una subvención de 1,5 millones de euros a las cuatro universidades públicas de la Comunidad para financiar contrataciones a jornada completa de investigadores postdoctorales y técnicos de apoyo a la investigación, cofinanciada por el Fondo Social Europeo.

La Universidad de Burgos recibirá 274.000 euros, la de León, 295.500 euros; la Universidad de Salamanca, 471.000 euros y la de Valladolid, 474.000 euros.

Así, la Consejería de Educación financiará la contratación por parte de las universidades públicas de Castilla y León de 47 personas, 30 investigadores postdoctorales y 17 técnicos de apoyo a la investigación, para su incorporación a grupos de investigación de referencia internacional o a los laboratorios centrales durante un periodo de 12 meses, comprendido entre el 1 de noviembre de 2014 y el 31 de octubre de 2015.

Asimismo, el consejero de presidencia, José Antonio de Santiago Juárez, reiteró ayer en la rueda de prensa posterior al Consejo de Gobierno que la financiación de las entidades locales de la Comunidad «encaja perfectamente» en la futura ley de medidas que acompaña a los presupuestos autonómicos, pese



De Santiago-Juárez, en la rueda de prensa posterior al Consejo. | FOTO ICAL

Los campus de Salamanca y Zamora recibirán 471.000 euros para contratar técnicos

a que se comprometiera a una norma específica en el programa para esta legislatura. «Da igual que sea una ley propia o no, se asegura una tramitación rápida»,

sostuvo. Sin entrar en detalles que se conocerán cuando se presente la ley de medidas, el consejero de la Presidencia señaló que habrá un título específico en esa norma sobre la participación de las entidades locales en los ingresos de la Comunidad.

En la misma rueda de prensa, la Junta de Castilla y León aprobó ayer una subvención directa de 50.000 euros a la agencia de Naciones Unidas para los refugiados palestinos (UNRWA) que

gestiona en Siria nueve campos de refugiados, 118 escuelas primarias, un centro de formación profesional, 23 clínicas de salud primaria y seis centros de rehabilitación comunitaria.

La ayuda económica se destinará a la dotación de kits de higiene de emergencia para prevenir la propagación de enfermedades contagiosas entre los refugiados en los campamentos de Khan Eshieh y Khan Dunou, en Siria.